

Délibération affichée à l'Hôtel de Ville
et transmise au représentant de l'Etat
le 13 février 2019

CONSEIL DE PARIS

Extrait du registre des délibérations

Séance des 4, 5 et 6 février 2019

2019 V. 44 Vœu relatif à l'apposition d'une plaque en hommage à Daniel Darc.

Le Conseil de Paris,

Considérant Daniel Darc, de son vrai nom Daniel Rozoum , chanteur français né le 20 mai 1959 à Paris 14^e et décédé il y a tout juste 5 ans le 28 février 2013 dans le 11^e arrondissement de Paris ;

Considérant qu'il a été avec son premier groupe, Taxi Girl, un des acteurs majeurs de la scène punk-rock française ;

Considérant le succès du single « Cherchez le garçon », édité en 1980, dont les ventes atteignirent les 300 000 exemplaires, et la fin du groupe en 1986 ;

Considérant que Daniel Darc a commencé une carrière en solo et cela dès 1987 avec son premier album *Sous influence divine*, sorti en 1987, réalisé par Jacno ;

Considérant qu'ensuite il entame une traversée du désert due à l'absence de succès commercial et à ses problèmes d'addictions. Entre 1988 et 2004 ne sortira que peu d'albums : *Parce que* avec Bill Pritchard , Nijinsky avec Georges Betzounis et les Pure sins et un Ep avec le titre « La Ville », single produit par Étienne Daho et qui parle de Paris ;

Considérant son talent d'écriture, et ses textes, sa poésie d'une simplicité brute en font un auteur hors du commun ;

Considérant sa renaissance à la suite de la sortie de son album *Crève-cœur* en 2004 réalisé par Frédéric Lo qui se vend à 60 000 exemplaires et pour lequel il obtient une Victoire de la musique dans la catégorie « album révélation de l'année » ;

Considérant qu'après son come-back il travaille avec de nombreux artistes et sort successivement deux albums, *Amours suprêmes* puis *La Taille de mon âme*, en 2011 qui atteint les 100 000 exemplaires vendus ;

Considérant les nombreux hommages qui ont suivis sa disparition notamment Un album tribute, de nombreux livres et le film documentaire *Pieces Of My Life* des réalisateurs Thierry Villeneuve et Marc Dufaud qui sort ce mois-ci et retrace sa vie intime ;

Sur proposition de Nicolas Bonnet Oulaldj, Raphaëlle Primet, et des élu·e·s du Groupe communiste-front de gauche,

Émet le vœu :

- Qu'une plaque en son souvenir soit apposée sur l'immeuble de la rue Cauchois où Daniel Darc a habité avec sa famille presque toute sa vie.